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Personalversammlung 2/2025 am 06.11.2025  
 
Dear All, Liebe Alle 
 
Liebe Kolleg:innen 
 
Zunächst einmal möchte der Personalrat allen Teilnehmer:innen der Personalversammlung sowie allen 
Gastredner:innen für ihre professionelle Präsentation ihrer Arbeit danken. Vielen Dank, dass ihr euch 
mit uns auf diese Reise habt begeben lassen. Ziel der Veranstaltung war es, den Mitarbeiter:innen 
Zugang zu einer Vielzahl von Themen zu bieten und Informationen zu diesen Themen direkt von 
Fachleuten zu erhalten. Die Auswahl der Themen orientierte sich an der laufenden Arbeit des 
Personalrats. Das Format war so gestaltet, dass ein maximaler Informationsaustausch möglich war und 
gleichzeitig Zeit für Fragen, Antworten und den Austausch mit den Gastrednern, dem Personalrat und 
den Mitarbeitern blieb. Die Durchführung der Personalversammlung in diesem Format bedeutete 
jedoch, dass die Teilnahme auf diejenigen beschränkt war, die persönlich anwesend sein konnten.  
 
Das Format ermöglichte es allen Mitarbeiter:innen, an mindestens vier der oben genannten Themen 
teilzunehmen. Die Themen wurden den Mitarbeiter:innen nicht vorab zugewiesen. Es handelte sich 
um ein „Buffet“ – jede Person konnte aussuchen, welches Thema besucht werden wollte. 
 
Die folgende Grafik (Abb. 1) fasst die Themen und Kommentare zusammen. Die Grafik zeigt die 
Häufigkeit der Nennungen, die zur Darstellung der Nennungen kodiert wurden.  
 
Die folgenden Themen wurden vorgestellt: (s.U) 
 
First and foremost, the staff council would like to thank everyone who attended the staff council 
meeting, as well as all guest speakers for presenting their work in such a professional and engaging 
manner. Thank you for embarking on this journey with us. 
 
The goal of the event was to offer staff access to a variety of topics and to provide information on 
these topics directly from professionals. The selection of topics was guided by the ongoing work of the 
staff council, and the format was designed to maximize the sharing of information while allowing time 
for questions, answers, and engaging in exchanges with the guest speakers, the staff council, and staff 
members. Offering the staff council meeting in this format, however, meant that participation was 
limited to those who could attend in person. 
 
The format allowed for each staff member to attend up to at least four of the aforementioned topics.  
The topics were not preassigned to the staff. It was a „buffet“ – each person could choose which topic 
they wanted to visit.  
 
The following graph (Fig. 1) summarises the topics and comments that were made. The graph shows 
the frequency of mentions, the mentions were coded to allow for a depiction of the mentions.  
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The topics that were presented were: (s. U.) 
 
1. Bildungsurlaub (VHS Flensburg, Frau Mortensen) 
2. Ins Gespräch kommen mit der Kanzlerin (EUF, Linda Baasch) 
3. Pflege (Pflegestutzpunkt Stadt Flensburg, Verena Schmidt-Braess) 
4. Rente (Deutsche Rentenversicherung Nord Flensburg, Andreas Ronke) 
5. Tarifrunde 2025/2026 (Ver.di, Franziska Dieckmann) 
6. Machtmissbrauch (EUF, Martina Spirgatis) 
7. Stress und Beratungsservice (Stimulus, Maybritt Jacobs)   
8. Leidensgerechter Arbeitsplatz (Integrationsfachdienst Flensburg, Sonja Poehls) 
9.  Tisch ohne Begleitung: Mich Beschäftigt….  
 
Fig. 1 
 

 
 
 
Hiermit möchten wir auch nochmal bedanken für eure Teilnahme. / Once again, thank you for your 

participation.  

To be continued…. Unsere nächste Personalversammlung findet am Donnerstag den 23. April von 

10:00-12:00 statt in TAL 007-009. Es wird wieder Tee/ Kaffee geben.  

Eure Personalrat:  
Thomas Starck (-2508) 
Anja Hansen (-2777) 
Axel Pioch (-2230) 
Iris Hengelhaupt (-2076) 
Lisa Beckmann (-2821) 
Marita McGrory (-2333) 
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Mich Beschäftigt.....


